



Martes, 22 de junio de 2004

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Pá](#)
[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMI](#)
[SECCIONES]

Titulares del día
Viñetas
Especiales

[MULTIMEDIA]

Imágenes
Vídeos

[SUPLEMENTOS]

Expectativas

[CANALES]

Seleccione...

[PARTICIPA]

Foros
Chat

LOCAL

CATEDRÁTICOS UGR

Apoyan la declaración patrimonial de Melilla

Catedráticos de la Universidad de Granada han suscrito un manifiesto recientemente por el que se adhieren al proyecto de la ciudad para su reconocimiento como Patrimonio de la Humanidad. La Fundación Melilla Monumental organizó una visita guiada para que los miembros de la Universidad pudieran apreciar los valores de la ciudad. /IDEAL

Imprimir

Enviar

Subir

BUS**IDE**

Hoy
Hem

INT

Hote
Cate



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883
Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)
Tfno: 958 809 809
[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)

Power